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◆点　　鐘　　12：30
◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌
◆唱　　歌　　茶摘み
◆ビジター　　村上有紀（別府ＲＣ）

会長の時間	 会長　前田　哲矢

　皆さんこんにちは。
　先週の例会休みまして迷惑おかけしました。オ
ランダのロータリアンがメーキャップに当クラブ
に来られたと聞きました。私が入会５年目になり
ますが外国のかたが、メーキャップで我がクラブ
に来られたのは記憶にありません。さすが来季会
長の平野さん門出、来季は当クラブ盛り上がりそ
うです。
　先週土曜日、米山奨学生オリエンテーションに
近藤幹事、平野英壽米山奨学委員長（カウンセ
ラー）と三人で参加しました。私は初めての体験
で良き勉強になりました。2720地区で16名、国籍
内訳は中国人８名、韓国人５名、ウズベキスタン、
ベトナム人、スリランカ人各１名です。
　別府中央ロータリークラブの奨学生は別府大
学生のスリランカ人、ビーリス，クルクラスリ
ヤ ジュド ディルシャンと言う好青年です。一年
間カウンセラーの平野会員と共に日本の父、母、
良き相談者として皆さんと一緒に支援していきま
しょう。

幹 事 報 告	 近藤　賢司

―雑誌月間―
１．本日の卓話
　　「新会員卓話」佐藤真広会員

２．第７回臨時理事・役員会報告
　　（平成27年４月21日（火）持ち回り）
審議事項
１） 平野英壽会員　休会願いの件。※承認

（病気入院の為、５月１日～５月31日まで１ヶ月間）

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　大江（別府東）
　　欠席　梶原、島田、西林、大島、森園、
　　　　　中尾、大江、髙宮、森
　　理事会承認　椛田
　　出 席 免 除　溝部、河村、木村
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◆出席報告　　　　　　　委員長　津末美代子
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国際ロータリー会長　　ゲイリー	C.K.	ホァン	（国籍・台湾）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
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前田　哲矢
平野　教康
村津　忠久 
大江　知巳

森　　宗明
梅津　圭二
佐々木久宜

ＳＡＡ　森園　伸也
直前会長　森園　伸也

役員　会　長　前田　哲矢
　　　副会長　平野　教康
　　　幹　事　近藤　賢司
　　　会　計　西馬　良和

会報委員長　衛藤　秀子第 　 　 回 例 会

Light		Up		Rotary
ロータリーに輝きを
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３．４月25日（土）13：30～ホルトホール大分に於
いて「2015年度カウンセラー・指導教官・米山
奨学生オリエンテーションが開催されました。
出席者：前田哲矢会長、平野英壽カウンセ

ラー、近藤賢司幹事
４．本日例会終了後、第８回臨時理事・役員会を

開催いたします。
５．委員会報告

○「わたしが今一番訴えたいこと」
　ロータリー探究No.522
　鳴海淳郎Ｒ情報委員長

６．お祝い
結婚記念日　亀井　孝会員（４月29日）

※ご自宅にお花が届きます。
７．次回の予定

○５月５日（火）　法定休日の為休会
○５月８日（金）　「日本語ボランティア例会」
　　　　　　　　於：ＡＰＵ

８．本日の回覧
①中津・くにさきＲＣ　週報
②自衛隊別府連隊後援会より「扇山」
③第65回「社会を明るくする運動」標語パネ

ル希望購入
９．本日の配布

①「わたしが今一番訴えたいこと」
　ロータリー探究No.522
　鳴海淳郎Ｒ情報委員長
②週報No.1230,1231

スマイルボックス	 森　　宗明

前田会長○
　佐藤会員、卓話楽しみです。
亀井会員○
　統一地方選挙も終わり、色々な方々が一喜一
憂された事と思いますが、皆様はどうですか。
これからの別府市政はどうなっていくのか楽し
みかな！？一票で当落が決まった方も居たよう
ですが。では、国会議員の一票の格差はどうな
るのでしょうか…？
佐々木会員○
　本日、仕事の為、お先に失礼致します。
　佐藤さん、卓話が聞けず残念です。お詫びで
スマイル。
村津会員○
　今年末12月20日に、iichikoグランシアタで公
演する「第39回大分第九の夕べ」の合唱団・団
結式を一昨日行い、練習を始めました。

　成功を祈念してスマイル。
衛藤会員○
　今日の佐藤会員の卓話、楽しみにしています。
　村上さま、ようこそお越し下さいました。ど
うぞごゆっくりなさって下さい。
近藤会員○
　先週、オランダ人が３人も我がクラブでメイ
キャップをされました。梶原さんが前に出て
リーダーとしてラジオ体操をしている途中で背
中をかいたら、オランダ人も同様に背中をかき
ました。リーダーは真面目に体操をしましょう。
平野○ （英）会員
　みなさん、しばしの別れでございます。無事
生きて帰れるよう頑張って行きます。
　又、５月の12日には今年度米山奨学生ディル
シャン（スリランカ人）別府大学４年生が来ま
す。私の代わりに皆さん歓迎してあげて下さい。
　佐藤会員、卓話楽しみにしています。
梅津会員○
　５月10日は母の日です。一年間の感謝を込め
てお花を贈る日です。今年も事故なく無事に終
わりますように、願いを込めて。

新会員卓話	 佐藤　真広

　銀行の今と昔、銀行内でなにがおこっているか、
支店長のいやなこと３つを銀行員生活28年の中で
…。
　昭和62年入行当時はバブルをむかえる前でとに
かくどこの銀行も朝はやくから夜遅くまで働きセ
ブンイレブンと言われた。今はワークライフバラ
ンスといった言葉があるように退行時間はかなり
はやくなった。

支店長にとっていやなこと
１，現金事故…お金はあってあたりまえ、最近は

機械化も進み少なくなった。
２，不良債権の発生…今も昔も同じ、債務者との

コミュニケーションと親身になっての対応が
必要。

３，検査対応…監督官庁や本部の検査は日頃往生
である。

　銀行の仕事は命の次に大切なお金を扱う仕事、
これまでいろんな人間模様をみてきたが、豊和銀
行の一番にあなたのことをモットーにこれからも
地域とともに歩んでいきたい。
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